

# ADORATION DU SAINT SACREMENT

Feuillet n°18

Tu es là,  
présent,  
livré  
pour nous,  
Toi,  
le tout petit,  
le serviteur ;  
Toi,  
le tout-puissant  
humblement  
Tu t'abaisses  
Tu fais  
ta demeure  
en nous  
Seigneur



La Bse M. Thérèse de Soubiran redit ce que l'Adoration du St Sacrement est dans sa vie.

Voici aussi quelques paroles que vous pourrez lire doucement pendant votre présence devant l'Eternel présent

-« L'Adoration eucharistique est un secours nécessaire pour vaquer sans danger et fructueusement aux occupations du zèle ; un moyen d'aider, par la prière les travaux des ouvriers évangéliques. Elle est Centre de forces, d'attraction, et de consolations. »

-Se tenir devant Dieu, c'est exposer son âme ses puissances, son être tout entier aux ardeurs de son amour.

Comme une plante exposée aux ardeurs du soleil entre immédiatement en relation avec lui, ainsi devant Dieu notre âme aussitôt entre en relation d'amour avec Lui, elle faite pour Dieu, elle avec son Dieu, elle l'ouvrage de ses mains. Plus la plante reste immobile, étendue en simplicité, plus le soleil la pénètre... La plante ainsi fixée ne s'inquiète de rien. Des trésors infinis lui sont donnés. Elle reçoit tout de Dieu.

-« ME voici devant Vous ! ô mon Dieu. Devant Vous, devant cette majesté, cet Amour infini.

Devant Vous, riche de misères et pauvreté et d'une lâcheté sans nom. Devant Vous, mais par votre seule grâce, m'y voilà tout entière avec tout mon esprit, tout mon cœur, toute ma volonté.

« Vouloir comme Dieu, c'est vivre de sa vie, c'est se transformer en Lui. »

«-« Oui Seigneur, j'ai pleine confiance en cet amour infini, en lui seul. Oui j'ai confiance et je crois que Vous seul savez toutes choses, conduisez tout évènement à votre gré. Oui, je crois que pour votre gloire et notre bonheur, Vous seul pouvez et voulez tirer le bien du mal.

-« J'ai toutes choses en Jésus-Christ notre Seigneur. Il est mon chef, je suis réellement un de ses membres : donc il prie, il adore, il s'humilie, il rend grâce en moi, et moi par Lui car le membre ne fait qu'un avec le chef. Sa vie si sainte

si grande, absorbe la mienne, si vile et si mesquine. »

‘ Vous êtes, Vous Seigneur,  
la Bonté au-dessus de toute bonté,  
l'Amour au-dessus de tout amour,  
la Toute-puissance  
au-dessus de toute-puissance  
et cela pour tous,  
quelles que soient nos misères,  
Vous ne faites acceptation de personne...’

Oui, Seigneur,  
pour moi et ceux que j'aime,  
je croirai, j'aurai confiance  
en votre amour unique, personnel,  
individuel, infini, passionné ;  
et je m'abandonnerai en simplicité,  
et pleinement aux tendresses  
infinies de votre cœur,  
pour nous, l'ouvrage de vos mains. »

-« Oui Seigneur, je le crois,  
vous ferez tout pour mon salut,  
vous conduirez tout.  
Vous pourvoirez à tout....  
Dans une foi vive et confiante,  
pour ce qui reste à faire,  
Seigneur, je vous en remercie  
comme si cela était déjà fait. »